



Quito, 13 de Abril del 2021

A nuestros grupos de interés:

Reconocemos que un requisito clave para la participación en el Pacto Global de las Naciones Unidas es la preparación y publicación de una Comunicación sobre el progreso (COP) que comprende una declaración del CEO de apoyo continuo al Pacto Global de las Naciones Unidas, una descripción de acciones prácticas con respecto a los Principios del Pacto Global de las Naciones Unidas y una medición de los resultados o resultados esperados.

Tardamos en crear, compartir y publicar nuestro informe del COP debido a la crisis sanitaria que se vive alrededor del mundo. La situación actual ha ralentizado el desarrollo de las políticas de la compañía tanto interna como externamente, hemos enfocado nuestros esfuerzos en políticas que aún se están implementando y requerimos este tiempo para presentar una información más completa en nuestra Comunicación de este año.

Por la presente solicitamos una prórroga para poder publicar un COP que describa nuestra empresa, esfuerzos y avances para implementar los Principios del Pacto Global de las Naciones Unidas. Nuestro nuevo informe del COP se publicará en el sitio web del Pacto Global de las Naciones Unidas antes del 12 de Julio del 2021 a más tardar.

Sinceramente

DocuSigned by:

*Santiago Peralta*

60664791290543F...

Santiago Peralta

Gerente General